

# EL ADELANTADO DE SEGOVIA

Diario de información é intereses generales y locales

SUSCRIPCION:  
Segovia, mes, 1 peseta.—Fuera,  
trimestre, 3'50

Director: Don Rufino Cano de Rueda

Administración:  
Isabel la Católica, número 9.  
Redacción é Imprenta:  
Capuchinos, Alta, número 7.

SERVICIO ESPECIAL TELEGRÁFICO Y TELEFÓNICO.—MERCADOS.—PUBLICIDAD

## EXPECTACIÓN

La atención de la prensa extranjera esta fija en la próxima Conferencia de Algeciras.

Los periódicos de Francia aparecen retraídos y cautelosos; pero no pueden disimular su desconfianza. Comentan recelosamente hasta el menor movimiento de la opinión y la prensa germánica, y aprovechan, sobre todo las ocasiones que se les presentan para poner en evidencia la actitud de relaciones entre Inglaterra y Alemania.

La prensa inglesa, por su parte, se muestra frecuentemente provocativa y hostil á la nación de Guillermo II. A cada instante, los grandes órganos de la nación británica recuerdan que esta permanecerá en todo caso unida a Francia, y esto lo dicen en tales tonos que pueda verse claramente que en la protesta de amistad á los franceses hay una amenaza para Alemania.

Descaradamente habla también la prensa alemana. Aunque algunos periódicos procuran continuar asegurando que las intenciones de su país son leales y pacíficas, la mayor parte de ellos evidencia la sorda irritación que en Alemania domina contra Francia. Con frecuencia se desentienden de las amenazas y avisos de Inglaterra para concentrar su fuego sobre la república vecina.

Y no es solo la prensa la que se muestra recelosa é inquieta. Los gobiernos, tanto de Francia como de Alemania, no se descuidan un momento.

Mientras que en los arsenales de Francia se trabaja día y noche, y se acumulan grandes fuerzas en la frontera del imperio alemán, los agentes del ministerio de la Guerra de Alemania se agitan febrilmente en busca de víveres y conservas con destino á su ejército. La inmensa fábrica Krupp y las numerosas que en Alemania se dedican a la elaboración de cartuchería y pertrechos militares trabajan constantemente, sin que la noche altere su labor incansable y presurosa.

Todo esto es natural que produzca profunda inquietud y ha de dar lugar á que se espere con ansiedad y temor á la vez, el comienzo de esa Conferencia, de la cual depende la paz de Europa.

De Agricultura

## La luna y las plantas

Antiguamente se creía que la luna modificaba la vegetación, pero no se

daban razones de ello y resultaba, por lo tanto, una creencia empírica.

Hoy, gracias á los experimentos practicados por el insigne astrónomo Camilo Flammarion en la Estación de Climatología Agrícola y Juvisy, se explica que la luna influya en el cielo de los vegetales, por la innegable acción de la luz.

La luz de la luna difiere de la luz solar porque tiene más rayos oscuros, cuyos efectos químicos se ejercen sobre los íntimos cambios intravegetales.

Según sea mayor ó menor la cantidad é intensidad de los rayos lunares, así se hará más ó menos patente la influencia de la luna. Prueba esta afirmación la diferencia de efectos producidos por la luna creciente, llena y menguante, cuyas fases, además de su eficacia luminosa, influyen también por la cronología de su aparición, ya que la luna menguante obra sobre las plantas luego que éstas han sufrido el enfriamiento nocturno en la primera parte de la noche, mientras que la luz lunar creciente y llena obra á la inversa.

Concretando estos irrefutables hechos á las aplicaciones prácticas, resulta de las experiencias de Flammarion que los guisantes sembrados con luna nueva en 15 de Abril, dieron mejor cosecha que los sembrados con luna llena en 31 de Marzo, y los que lo fueron en el último y primer cuadrante, en 7 y 22 de Abril, respectivamente, produjeron menos; las remolachas sembradas en el último cuadrante han sido las mejores; las mejores cebollas fueron las plantadas en luna nueva; las patatas sembradas en plenilunio y último cuadrante produjeron más que las de luna nueva y primer cuadrante, y las alubias sembradas en plena luna y último cuadrante sobresalieron por la abundancia de la cosecha.

Nada cuesta repetir estas experiencias, que obedecen á una indicación nacional. Así lo aconsejamos á nuestros lectores, para que sancionen ó modifiquen los resultados hasta ahora obtenidos sobre la influencia lunar en la germinación de las semillas y primer período vegetativo de las plantas.

## Delitos contra la Patria

Información

Los delitos contra la patria y el ejército siguen dando un juego cada día mayor.

El señor Moret, antes de adoptar una solución, ha querido conocer el criterio de algunos de los principales personajes políticos, y, al efecto, durante los días últimos el jefe del Gobierno ha visitado á los señores Maura, Montero Ríos, Canalejas, Salmerón y D. Melquiades Alvarez.

Ignoramos el detalle de estas conferencias; pero «El Liberal», al dar cuenta de ellas, se expresa en estos términos:

«Parece que todos coinciden en la necesidad de una ley que ponga á la Patria y al Ejército completamente á salvo de ataques indignos que no es posible tolerar.

Pero todas esas opiniones parecen también coincidir en que esa aspiración noble y patriótica puede realizarse sin que dejen de aplicar la sanción á esos delitos los Tribunales á quienes la Nación tiene encomendada la augusta misión de la Justicia, porque otra cosa, sería declararlos incapaces.

Y parece que ese criterio, que coincide con el del señor Moret y con el del señor García Prieto, es la base que ha servido á éste para la redacción del proyecto de ley.»

Rumores optimistas

Contrastando con las impresiones de «El liberal», que son muy optimistas, el «Diario Universal» dice que ayer circularon rumores más optimistas que en días anteriores, y añade:

«Respecto de la actitud del ministro de la

Guerra, se dijo ayer tarde que después de las entrevistas que ha celebrado con importantes personalidades, tanto civiles como militares, y de las cartas cruzadas entre él y el Sr. Moret, el ánimo del general Luque está propicio á una solución de concordia.»

También «El Globo» expresa confianza en el desenlace; pues dice que anoche oyó afirmar que los más decididos defensores del Ejército estaban conformes con lo que se dispone á efectuar el Sr. Moret.

«El Imparcial» consigna asimismo la existencia de esas corrientes optimistas, diciendo que éstas aumentaron cuando se supo que el Sr. Moret había visitado al ministro de la Guerra.

Según «El Imparcial», el Rey parece que ha querido oír nuevos informes sobre el estado de la cuestión pendiente; pero nada se sabe acerca del resultado de la conversación que tuvo con algún consejero.

Lo que sí dijo el Sr. Moret anoche, según un colega, es que las cosas podrían variar bastante en el día de hoy.

Indicios

«La Correspondencia de España», que suele estar muy al corriente de lo que se piensa en el ministerio de la Guerra, escribe:

«Para el ministro de la Guerra no hay más solución de concordia que la de aceptar la jurisdicción militar para los delitos contra la Patria y el Ejército, sin pensar en apelación ante el Tribunal Supremo de Justicia.»

A continuación dice:

La impresión de última hora es que la reforma será un hecho, y ya no se habla de que afecte á tal ó cual artículo del Código de Justicia militar, sino de que una ley someterá al fuero de Guerra los delitos contra la Patria y el Ejército.»

Una opinión

Escribe un colega:

«El Sr. González Besada ha hecho declaraciones que, en síntesis, vienen á decir que los únicos llamados á resolver la cuestión que tanto preocupa, son el Sr. Moret y el Sr. Maura, ó, en términos todavía más claros: que si el Sr. Moret no pudiera solucionar, y se planteara una crisis honda, que trajese consigo la disolución del Parlamento, el Sr. Maura es el único indicado para sustituirle.»

## Prensa y política

El ministro de la Gobernación decía ayer tarde que estaban en absoluto compenetrados el presidente del Consejo y el ministro de Gracia y Justicia, más, si cabe, que pudiera estarlo éste último con el Sr. Montero Ríos.

Y añadía el conde de Romanones refiriéndose á la cuestión militar:

«En toda mi vida política no he visto cuestión más embrollada que esta. Ha llegado un momento en que, más que un asunto político, parecía una charada.»

Y no le faltaba razón al ministro. El Consejo en que se ha de tratar de la cuestión se celebra esta tarde, á las cinco, en la Presidencia.

No hay para qué decir el interés con que se espera, toda vez que en esta reunión pueden adoptarse acuerdos de verdadera trascendencia nacional, constituyendo el día de hoy una fecha histórica para nuestra vida pública.

A última hora de la tarde de ayer estubo en Palacio el Jefe del Gobierno, siendo muy comentada su visita.

El Sr. Moret puso á la firma del Rey los decretos nombrando subdelegado plenipotenciario en la Conferencia sobre Marruecos al duque de Almodóvar del Río, y adjunto al Sr. Pérez Caballero.

Ambos señores salen mañana para Algeciras, sea cual fuere el resultado del Consejo de hoy.

Según «La Correspondencia», el marqués de la Vega de Armijo dijo ayer:

«Este es el último acto á que asisto como presidente del Congreso.

»El lunes dejaré de serlo.

»Ni el Gobierno ha hecho nada en favor de que no abandone el cargo, ni á mí me sería grato conservarlo.»

El Sr. Maura ha marchado ayer de caza.

Al salir de Palacio, después de la fiesta nupcial, marchó á su casa, y de allí al punto destinado para la fiesta cinegética.

Regresará el lunes.

Leemos en un colega:

«Se hacen activos preparativos en París para la elección de Presidente de la República, que tendrá lugar en Versalles el próximo martes.

A medida que la fecha se aproxima aumenta el interés y se cruzan apuestas entre los partidarios de los distintos candidatos.»

## LA REINA

(En la boda de su hija María Teresa con el Príncipe Fernando de Baviera.)

I

Aunque hoy el Regio Alcázar brille en su centro, sólo vos, Reina mía, lloráis por dentro; pero son esas lágrimas consoladoras, las lagrimillas dulces de las auroras, que forman en el aire lluvia escondida, y al caer sobre las flores, les dan la vida.

Es que al ver á la novia radiante y bella, al pensar en Mercedes habláis con ella. Y escucháis que los ángeles dicen este día: «Hoy sí que está contenta la madre mía.»

II

Tras la tormenta oscura, larga y medrosa, vienen las nubecillas color de rosa; derriba el sol la nieve, de las montañas, y brotan las violetas de sus entrañas; furioso el mar, de pronto, brama en la arena, y luego lo adormece ¡la luna llena!

Nunca para las almas se esconde el cielo: tras el dolor, Señora, viene el consuelo; por eso vuestras lágrimas; en este día, no son de amarga pena; ¡¡son de alegría!!»

ANTONIO GRILLO.

## Comisión provincial

Esta Comisión en la sesión celebrada ayer adoptó los siguientes acuerdos:

Devolver al Sr. Gobernador civil los expedientes instruidos por los Ayuntamientos de esta capital y de Pajares de Fresno, en solicitud de autorización para establecer arbitrios extraordinarios, informando á dicha autoridad que procede elevarlos á la superioridad.

Informar al Sr. Gobernador que procede conceder al Ayuntamiento de esta, la autorización que solicita para establecer un arbitrio por cada metro lineal de alero de tejado que no tenga canal ni bajada de agua.

Pasar al Sr. Director de Carreteras una comunicación de la Alcaldía de Laguna de Contreras.

Acceder á la prórroga del período de lactancia de la asilada Dionisia Matesanz Sanz.

## Instantánea

El día de hoy abre á supremas esperanzas el corazón de la virtuosa Reina.

Períodos sombríos, accidentadísimos y tempestuosos, parece que han querido poner á prueba el temple de alma de la augusta Señora.

La muerte de D. Alfonso XII, su idolatrado esposo, ocurrida en tiempo de ansiedad para Doña María Cristina y para España entera, las guerras sostenidas durante su regencia, los desastres coloniales, las revueltas políticas, la muerte de la archiduquesa Isabel, la de su idolatrada hija Doña Mercedes, precisamente cuando la juventud y el amor la sonreían, y últimamente la desaparición de su lado del tierno infantito, minado por cruel enfermedad y ciego, todos estos daños sumados han puesto á prueba el carácter enérgico, el gran talento y las virtudes morales de Doña María Cristina.

S. M. la Reina no ha decaído en ninguno de estos angustiosos momentos y semejante á la estatua del heroísmo ha permanecido en pie debiéndose en todos los instantes á su querida España y velando por ella, al par que por sus hijos con la solitud de madre cariñosa y abnegada. Y ayer, al contemplar á su adorada Infantita—como la llama el pueblo de Madrid—envuelta en gasas con las simbólicas flores de azahar, sonriente y feliz al unir su existencia á la del elegido de su corazón, no habrá podido menos de sentir su alma inundada de paz y de alegría viendo su misión cumplida con las bendiciones que han sellado la unión del nuevo matrimonio.

En efecto, en paz España, en posesión del trono, un monarca de las condiciones de D. Alfonso XIII, lleno de ilusiones y de bríos y casada ya su última hija, parece que un paréntesis de dicha se ofrece á la augusta señora en el recinto del Palacio de la Plaza de Oriente entre las alegrías de sus hijos y los bulliciosos é infantiles juegos de sus nietos.

Quiera Dios que así sea y que una era de dicha y bienandanzas compensen á la heroica reina de tantos años de infortunio.

ADOR.

## Extranjero

Crímenes en Varsovia

Anteayer mañana una partida de socialistas ha matado á tiros al jefe de la sociedad de tranvías.

Igual suerte ha ocurrido el jefe de la policía del cantón de Novo Minsk, cerca de aquella ciudad.

Otro fenómeno

La mujer de un carretero de Provincia (Francia), ha dado á luz un niño que es un fenómeno extraordinario. He aquí cómo lo describe un periódico de Saine et Marne:

La cabeza se parece bastante á la de un chimpancé; tiene la frente depredada y velluda; los ojos son pequeños, y la boca redonda y prominente, en forma de pico de pato. El recién nacido no tiene manos; sus brazos son acodados y levantados, como las alas de un volátil. Los pies son como de palmípeda, sus dedos están unidos por una membrana.

El recién nacido no puede ser fajado y se le envuelve en un pañuelo. Son muchos los médicos que acuden á ver el fenómeno, que se ha fotografiado.

Horroroso incendio

Telegramas de Nueva York dan

# SECCION DE ANUNCIOS

## Gran Droguería y Perfumería

Isabel la Católica, 2, Segovia

Deseario corresponder al creciente favor que el público en general la viene dispensando, no ha omitido sacrificio alguno para ello, así que en cada compra que verifiquen por valor de cincuenta céntimos, se regalará un vale del Consorcio Comercial Segoviano, y en las de mayor importancia á más de regalar los antedichos vales se hará un descuento, según podrá apreciar todo el que nos visite una sola vez.

Grandes existencias en drogas, productos químicos y farmacéuticos para la industria y las artes, especialidades farmacéuticas nacionales y extranjeras, aguas minerales, pinturas, barnices, brochas, pinceles, purpurinas, aluminio, y oro en panes.

Ortopedia y cirugía, algodones, gasas, vendas, lavativas de goma y de cristal, jeringas, duchas nasales y de Smarch de zind, cristal y porcelana de 1 y 2 litros, medias de goma, gorros para hielo, guantes para fricciones, bragueros, variado surtido con grandes existencias, pulverizadores, cánulas, inhaladores á vapor, pinzas, lancetas, sondas, tetinas de goma, sacaleches, y todos cuantos aparatos se deseen.

### PERFUMERIA

Variado surtido en toda clase de esencias, lociones para la cabeza, tintes para el cabello, aguas para el Tocador, grandes existencias en Jabón para el Tocador, desde 5 céntimos la pastilla hasta 5 pesetas, polvos de arroz, perfumes selectos y permanentes desde lo más económico á lo más fino, cremas para el cutis, elixires, polvos y pastas para los dientes, cepillos y un sinfín de artículos pertenecientes á este ramo.

Fijarse bien para comprar en buenas condiciones.

Isabel la Católica, 2, Segovia.

## ACTUALIDADES

Gran exposición de tarjetas postales desde cinco céntimos

Se hace y escarcha el nombre que pidan

Gran surtido en bisutería fina y ordinaria, Cristalería con vistas de Segovia, propia para regalos, Porcelana, Mil objetos de capricho, muy baratos Juguetes de todas clases

La muñeca París, regalo á los compradores de esta casa, ha correspondido al número 148.

El poseedor de este número puede pasar á recogerla.

## ACTUALIDADES

San Martín. 1 y Melitón Martín, 2.

Ultramarinos finos DE EUSEBIO DE MARCOS MUERTE Y VIDA NUM. 12

El dueño de este conocido establecimiento pone en conocimiento de su clientela y público en general, que se ha recibido un buen surtido en artículos pertenecientes al ramo, de casas acreditadísimas, y se venden á precios verdaderamente económicos.

También hay grandes existencias de embutidos.

No comprar sin visitar esta casa.

Muerte y Vida, núm. 12

EL JARABE FENICADO DE VIAL

combate los microbios ó gérmenes de las enfermedades del pecho, es de eficacia segura en las Tosas, Resfrados, Catarros, Bronquitis, Gripe, Aneurisma, Influenza.

PARIS, 8, rue Vivienne, y en todas las Farmacias.

## La Modelo

GRAN ZAPATERIA de F. ZUAZO 86, Atocha, 86.—Madrid.

Grandes surtidos de calzados de todas clases y formas, desde los más económicos á los de más lujo. Precios muy económicos

EFICACIA Y ACCION RAPIDA

VINO DE PEPTONA de CHAPOTEAU

Contiene la carne de vaca digerida por la pepsina. Se recomienda en las enfermedades del estómago, las digestiones penibles y la insuficiencia de alimentación. Con él se nutre á los Anémicos, los Convalecientes, los Tísicos, los Ancianos y á toda persona desgastada, á la que repugnan los alimentos ó no puede soportarlos.

PARIS, 8, rue Vivienne, y en todas las Farmacias.

La pureza de la PEPTONA CHAPOTEAU la ha hecho adoptar por el Instituto PASTEUR

¡Llegad! ¡Ved! y ¡Comprad!

## IMPORTANTISIMO

Así puede llamarse á este anuncio, porque á todos interesa saber que en la Sastrería, que tiene establecida

JOSE NEIRA

en la Calle de Cervantes núm. 3 (antes Real del Carmen), se ha recibido una gran partida de ropas hechas, procedentes de una quiebra, que se ha de vender á cualquier precio.

Trajes completos de hombre, en todas clases, colores y dibujos, desde 15 pesetas; pantalones de ídem, desde 5 pesetas; trajes de niño, á cualquier precio; gabanes, rusos y capas, tanto para caballeros, como para niños, sumamente baratos. Fijarse bien en los maniqués que están puestos á la puerta de la Sastrería, con trajes de 15 y 20 pesetas, y ellos os convencerán, público amable, de la bondad del género y trajes que te se ofrecen y que, á pesar de su gran baratura, su confección nada deja que desear.

¡NO CONFUNDIRSE!

(Frente á la tienda de D. Juan Margareto) Sastrería de Neira

Comercio de Paños y Sastrería

DE

## EUGENIO NONIDE,

8, Juan Bravo, 8

Venta de paños de todas clases, rizos, felpas, astrakanes, terciopelos negros para tapas de cuellos y de colores para adornos.

Mantas para viaje, forrería de todas clases, impermeables ingleses garantizados.

Confección de todas clases de prendas para caballero, señora y niños.

## CEREVISINA

(LEVADURA SECA DE CERVEZA)

Este medicamento, bien dosificado y de fácil conservación, posee en ligero volumen, igual actividad que la mejor levadura fresca, sin presentar en sus efectos la irregularidad de ésta. La expendemos en forma granulada para facilitar su empleo, y se disuelve rápidamente una vez en contacto con el agua.

La Cerevisina da maravillosos resultados en el tratamiento de los furúnculos, que hace desaparecer. En enfermos dañados de psoriasis, herpes ó eczema, ha tenido el mejor éxito, mejorando en breve el estado general. La Cerevisina se recomienda también en el tratamiento del acné, de la urticaria, etc. La Cerevisina no ocasiona como ciertas levaduras frescas, pesadez de estómago ó gases ácidos los dispépticos pueden usarla sin inconveniente.

PARIS, 8, rue Vivienne, y en todas las farmacias.

## VINO Y JARABE DE DUSART

El Lacto-Fosfato de cal contenido en el Vino y Jarabe de DUSART es un reparador de los más enérgicos. Afianza y endereza los huesos de los niños raquíticos, evita el torcimiento de las piernas, devuelve el vigor y la actividad á los adolescentes decaídos y linfáticos, y á los que están privados de apetito, fatigados por un crecimiento muy rápido ó los estudios.

Las mujeres embarazadas que recurren al Vino ó Jarabe de DUSART soportan su estado sin fatiga alguna, sin vómitos y dan á luz criaturas robustas.

El Lacto-Fosfato de cal dado á las nodrizas enriquece su leche, preserva y cura á los niños de la Diarrea verde y de las enfermedades de desarrollo. Con su benéfica influencia la dentición se efectúa sin cansancio ni convulsiones.

PARIS, 8, rue Vivienne, y en todas las Farmacias.

# El Adelantado de Segovia

DIARIO DE LA TARDE

## Servicio telegráfico y telefónico

Se reciben esquelas de defunción y anuncios, hasta las cinco y media de la tarde, en la Administración, Isabel la Católica, 9, y en la Imprenta, Capuchinos Alta, 7.

**Método contra el miedo**

El doctor Berillón, profesor del hipnología, presentó no hace mucho á la sociedad científica de que es miembro, un interesante estudio sobre uno de los sentimientos humanos no bien explicado todavía; el miedo. Tema de eterna actualidad, pues en todas las épocas el hombre ha sentido sus efectos, nos parece oportuno presentarlo en estas páginas á la luz de las impresiones contenidas en el estudio del renombrado psicólogo, estudiadas con criterio científico y experimental.

En tanto que el miedo se reduzca á una inquietud justificada—dice el doctor Berillón—en presencia de un peligro real, constituirá un sentimiento normal, una de las formas defensivas del instinto de conservación.

Desde este punto de vista, el miedo presenta mucha analogía con el dolor, y como el dolor, puede tener su utilidad.

En ese caso, puede considerarse como una de las bases de la inteligencia, porque el recuerdo del miedo, ayudándonos á organizar nuestra defensiva física y moral, nos permitirá proceder de distinta manera que lo haría un autómatas.

Sin el miedo y sin el dolor no conoceríamos la prudencia y no tendríamos medios de fortificar nuestra razón con las lecciones de la experiencia. Puede decirse también que sin estas sensaciones no habríamos creado las ciencias, las industrias y las artes, porque precisamente para evitar el sufrimiento se ha ingeniado el hombre en perfeccionar los inventos y extender el campo de sus conocimientos.

Muchos tendrán vergüenza de confesar que han tenido miedo ante un peligro. Y sin embargo, el miedo en esa situación no es un desfallecimiento moral, sino una advertencia de nuestro instinto. Todos los valientes reconocen que antes de realizar un acto de valor, han principiado por experimentar indecibles emociones de temor ó de aprensión. Y á pesar de esto se han dispuesto á afrontar el peligro.

El mariscal Turenne, que fué uno de los más valerosos hombres de su tiempo, se decía al comenzar una función de guerra: «¿Tiemblas esqueleto? Temblarías aún más si supieras adonde te voy á llevar dentro de un momento».

Cuando el miedo conturba á tal punto la razón del hombre que le quita la noción de los obstáculos acumulados en su camino, imposibilitándolo para tomar una resolución,

entonces reviste los caracteres de enfermedad. Casos de estos se observan en grandes catástrofes, donde el instinto de conservación suele primar sobre todo sentimiento de nobleza y de humanidad en la mayoría de las gentes.

Ribot ha fijado con gran lógica el límite que separa el miedo, sentimiento normal de defensa, de las formas enfermizas de este sentimiento. Para Ribot es patológica cualquier forma del miedo que, en lugar de ser útil, resulte nociva, cuando el miedo deja de ser un medio de protección y se convierte en causa de destrucción.

Para precaverse del miedo, los antiguos lo divinaron, elevándole altares y templos. Representaban al miedo bajo el aspecto de una mujer lívida, con los cabellos erizados, la boca contraída por una mueca horrible, con los ojos casi fuera de las órbitas. Los espartanos levantaron un templo al miedo frente al palacio de justicia, para recordar constantemente á los magistrados sus deberes ó inspirarles al temor de ser injustos. El valor cívico, tan útil para la defensa de la libertad, se enseñaba á los antiguos en la primera niñez.

El gran legislador Licurgo, en el deseo de que sus conciudadanos se convencieran de que la educación de carácter reposa en un verdadero «dessage», recurrió á esta demostración: Un día que los laedemonienses estaban reunidos en asamblea en la plaza pública, hizo traer dos perros y los soltó después de haber puesto al alcance de ellos una liebre y un plato de comida. Uno de los perros emprendió la persecución de la liebre, y el otro se lanzó sobre el plato. Como los laedemonienses no comprendieran la lección, Licurgo les dijo: «Estos dos perros son hijos del mismo padre y de la misma madre, pero yo les he hecho cazador el uno y el otro goloso. Lo mismo sucederá á vuestros hijos: serán valientes ó cobardes, según la educación que les deis.»

Esta comprensión tan clara del poder de la educación domina por completo el criterio de los pueblos antiguos. Nuestros padres, nuestros maestros, nuestros educadores, zhan tenido por nosotros desde la infancia la misma preocupación que los antiguos? Entre nosotros se enseña al niño á tener miedo. Es la base de la educación que se le da. ¿No es juicioso el niño? ¿Es desobediente, rebelde, colérico? Se le habla del cuco, del ogro y del vigilante. Si se enferma como los padres teniendo miedo

de perderlo, se le deja traslucir involuntariamente, sin duda, el temor de la muerte. Y viendo á sus padres, á las personas que le rodean tener miedo, el niño también tiene miedo.

Evidentemente, la educación, este «dessage» continuo del carácter, no basta siempre para evitar que el niño se libre del miedo; pero, gracias á los progresos de la ciencia, puede conseguirse mucho en ese sentido.

El doctor Berillón expone en algunas palabras el principio de un método de «dessage» que descansa en procedimientos fisiológicos, cuyos principales elementos son suministrados por el hipnotismo y la sugestión.

Después de haber estudiado el grado de sugestionabilidad del sujeto, el médico puede provocar el estado de hipnotismo á fin de obtener la cesación de las actividades del cerebro. Ya hipnotizado el sujeto, se le impone determinada dirección moral por medio de sugerencias imperativas, á las cuales se asocia un régimen sico-mecánico. Es decir, que después de haber prohibido al sujeto realizar un acto dado, se le coloca en la imposibilidad física de realizarle.

Este ejercicio, repetido con frecuencia, puede, lo mismo en el niño que en el adulto, contener, suprimir los impulsos viciosos antisociales, á que uno ú otro estaban sujetos antes del tratamiento.

De este modo se convertirá en realidad, gracias al éxito de este método científico para el tratamiento de la pusilanidad, la profecía del sabio Berthelot, hecha ante la Academia de Ciencias de París en 1895, afirmando que la ciencia, establecería las bases inamovibles de la moral.

**Sociedad Artística Internacional**

Son verdaderamente notables los trabajos que en el arte pictórico están haciendo los talleres de la «Internacional Artistic Society de Londres», pues de una fotografía, por pequeña que sea, saca una magnífica ampliación al pastel, de grandes dimensiones.

Nosotros hemos tenido ocasión de apreciar unos de esos retratos al pastel, hecho á un querido compañero nuestro de redacción y está maravillosamente ejecutado.

Tan notorios son el parecido, la delicadeza del colorido y la esmerada ejecución de los trabajos que realiza la sociedad de Artistas Ingleses, que ni siendo copia del original, puede pedirse más.

Á lo expuesto, podemos añadir, que la referida sociedad, para darse á conocer en España, ha puesto precios inverosímiles á sus admirables trabajos, pues por la corta cantidad de 20 pesetas puede adquirirse un magnífico retrato al pastel de 65 por 45 cm., cuyo valor artístico no baja de 80 pesetas.

Esta baratura, que ofrece la Sociedad Artística Internacional en sus trabajos,—claro es—es por tiempo limitado, para que todas las fortunas puedan participar de esa gracia.

**Diario religioso**

*Santos del día 14*

Santos Félix, Malaquias, Dacio, Eufrasio, Julián y Sabas Mártires, y Santa Maarina Virgen.

**SAN HILARIO OBISPO**

Fué San Hilario de nación francés, y desde pequeño resplandeció en él tanta sabiduría, que daba muestras de que el cielo le había escogido para cosas grandes. Casóronle sus padres con una doncella de su calidad, de la que tuvo una hija; pero muerta su mujer se hizo sacerdote, y poco después, por sus prendas recomendables fué nombrado Obispo de Poitiers. Desempeñó el oficio pastoral con un celo verdaderamente apostólico, oponiéndose de continuo á los progresos de la herejía. Fué maestro de San Martín, á quien comunicó su doctrina y santo celo. Disputaba muchas veces con los herejes sobre el misterio de la Santísima Trinidad, y el celo manifestado acerca de este punto contra los Arrianos le acarreó al destierro. Escribió muchas y buenas obras sobre varios artículos de fé católica; y lleno de merecimientos pasó á recibir el premio de su fé y de sus trabajos en 12 de Enero de 373.

**OFICIAL**

**Gobierno militar**

ORDEN DE LA PLAZA DEL DIA DE HOY

*Servicio para mañana*

Presidente de la Junta de subsistencias, Sr. Comandante de la Zona don Crescencio Alvarez Builla.

Hospital y provisiones cuarto capitán del Regimiento de Sitio.

Vigilancia, los cuerpos de la guarnición.

**Gaceta de Madrid del 12**

Ministerio de Hacienda.—Ley aprobando un crédito extraordinario con destino á la reparación de cables submarinos.

Otra autorizando al ministro de la Guerra para contratar la adquisición del material de arteria que se enumera.

Otra autorizando al Gobierno de S. M. para seguir aplicando á los productos de las naciones convenidas que otorguen á las mercancías españolas el trato más favorable los derechos consignados en la tarifa B del Convenio de comercio con Suiza.

Otra disponiendo la exención de derechos á los barcos extranjeros introducidos en Canarias para el comercio de cabotaje.

Otra declarando leyes del reino los decretos de 6 de Abril y 12 de Septiembre del corriente año, referentes á los derechos de exportación de los trigos y harinas.

**Mercados**

SEGOVIA

El precio del grano en paneras, es el siguiente:

- Cebada de 28 á 29 reales fanega.
- Centeno de 32 á 33, id. id.
- Algarrobas á 36 id. id.
- Trigo á 46 y 47 id. id.
- Anejo de 50 á 51, id. id.

PEÑAFIEL

Los precios que han regido en este mercado han sido los siguientes:

Trigo á 46'50 y 47 reales fanega de 94 libras.

Centeno, precio nominal, á 30 reales.

Cebada, precio de venta en los Almacenes del Puente, 28 reales.

MEDINA DEL CAMPO

Los precios que han regido en este mercado han sido los siguientes:

Han entrado 200 fanegas de trigo pagándose á 47'00 reales las 94 libras.

VALLADOLID

Las entradas de granos verificadas en el día de hoy, han sido las siguientes:

En el Canal 100 fanegas de trigo que se cotiza á 47'25 reales las 94 libras.

Almacenes de Arco—Han entrado 60 fanegas de trigo, que se pagaron á 47'25 reales las 94 libras.

BARCELONA

El mercado encalmado. Se vendió trigo de Peñafiel á 47'50 reales. Han llegado 3 vagones de trigo.

ARÉVALO

Los precios que han regido en este mercado son los siguientes:

Se cotizó el trigo á 47'50 reales las 94 libras castellanas.

Cebada, á 30. id.

Algarrobas, á 35 id.

Entraron 0000 fanegas de trigo.

**Venta**

Se hace de una casa y un huerto para hortalizas, en el inmediato pueblo de la Losa.

Informará su dueño D. Eusebio Marcos, Muerte y Vida, 12 (Tienda de ultramarinos).

**Anuncio**

Se venden 400 pinos de 15 á 20 pies, de pie, y además unos 1500 que tendrá una Pimpollada de tres obradas; está cortada á mata rasa.

Para informar, en Puras (Valladolid), doña Jacinta Rincón y para tratar en Villagonzalo, don Ciriaco Arroyo.

Villagonzalo 6 de Enero de 1906. —Ciriaco Arroyo.

**Traspaso**

Se hace del salón de baile «El Paraíso», con uno ó dos pianos, enses de ambigü, servicio para bodas para 100 personas y escenario surtido de decoraciones, para funciones de teatro.

Para tratar, con Juan Herranz, en dicho local.

Imprenta de EL ADELANTADO

Folleton de EL ADELANTADO (44)

**LA JUSTICIA DE LOS GITANOS,**

POR

**Ponson du Terrail**

—¡Ah! ¿de veras?

—No conoces los gitanos; aborreces el robo.

—No todos porque esa mujer es gitana.

—Sí, no lo dudo.

—Y se llama Antonia.

—Ese es su nombre.

—Y este dinero lo ha robado.

Munito, con aire de incredulidad, meneó la cabeza.

—Ten presente, padrecito, que lo mismo que todos los demás hombres amo la vida, pero amo aún mucho

más á Moina. Si muero, quedará abandonada.

Pues bien, óyeme; si creíste por por temor á la muerte se desprendería Munito de ese dinero que le confiaron en depósito; si pensaste que cometerías una cobardía para conservar la vida, te engañas. Estoy dispuesto á morir, así es que puedes llamar, no á los jueces, sino que puedes ordenar que vengan los verdugos.

Bibi no perdió su sangre fría.

—Escúchame tú también; ahora, padrecito, ¿y si te probara que Antonia ha robado ese dinero, me lo devolverías?

—Sí.

—Pues bien; te lo probaré.

—¿De veras?

—Empezaremos por salvarte.

—Salvadme, si queréis; pero hasta que me hayais probado que este dinero fué robado, no lo tendréis.

—Así lo entiendo, y eso es lo que me propongo.

Se aproximó de nuevo á la ventana cuyos barrotes encorvados for-

maban una salida que permitía mirar verticalmente al río.

Bibi midió la distancia que había de la ventana á la corriente que bañaba los cimientos de la improvisada prisión. Esa distancia era de unos cien pies.

Y volvió enseguida donde estaba Munito.

—Escúcha,—repitió.—Me has dado tu palabra de que si el dinero es robado me lo devolverás.

—Sí,—dijo el gitano.

—Y si te fusilan?

—Ya he dicho, padrecito, que Pichegrú me perdonará.

—¿Y si se niega?

—No se negará.

—En fin, es preciso preverlo todo. Pichegrú no está tal vez en Maguncia.

Munito se estremeció.

—Entonces no se como podré salvarme.

Bibi se echó á reír.

—Suponte que tienes amigos en Coblenza.

—¡Bueno!

—Que te dan una lima y con ella cortas uno de esos barrotes, y que te dan después una escala de cuerda con la cual puedes bajar hasta el Rhin.

—En el que me ahogo, pues no se nadar,—respondió Munito.

—Supón también que tus amigos se procuraron una barca.

—¡Ah!

—Y que para salvarte, te aguardan.

—Supones muchas cosas, padrecito,—dijo Munito con triste sonrisa.

—Es que tengo mis razones para ello.

Y diciendo esto, sacó una lima del bolsillo y la entregó al gitano estupefacto.

—Oculta esto en tu jergón, y acuérdate del refrán que dice: «Ayúdame, que Dios te ayudará.»

—¿Y si me sorprenden limando el barroto?

—Por esto te aconsejo que no empieces hasta la noche, aparte de que antes vendrán á buscarte para el consejo de guerra.

—¿Y seré condenado?

—Sí pero suceda lo que suceda, no te fusilarán antes de mañana. De modo que puedes disponer de toda la noche.

—¿Y la cuerda?

—No, tengas cuidado volveré esta tarde.

Bibi se separó del preso y luego volvió á casa del general.

—¿Y bien?—preguntó éste.

—No me ha sido posible tener nada en limpio, respondió Bibi.

—No lo sé aún pero lo sabré esta tarde.

—¿Cómo?

—Mi general,—dijo Bibi, que tenía sus razones para no comunicar su plan al general Dagoberto.—No me negaréis nada?

—Nada dentro del límite de mi conciencia y de mis deberes,—contestó Dagoberto.

—Por eso no pienso pedir nada que sea contrario á esas cosas, y pueda turbar vuestra conciencia, mi general.

—Entonces habla.

cuenta de un terrible incendio que destruyó ayer el West-Hotel, de Minneapolis.

Los bomberos lograron salvar a la mayor parte de los viajeros; pero hasta ahora se ignora el paradero de 20.

De entre los escombros se han retirado los cuerpos carbonizados de once personas.

**El Rey de Inglaterra**

Un despacho de Londres dice que en la segunda semana de Abril se trasladará el rey Eduardo a Lisboa ó Cádiz y embarcará para hacer un viaje por el Mediterráneo a bordo del yate real, después de haber hecho la visita oficial a Madrid.

El rey atravesará Francia para trasladarse a España.

**TRIBUNALES**

**Audiencia provincial**

En la tarde de ayer, conforme se había dispuesto, se continuó la práctica de las pruebas para esclarecer los hechos por que se persigue a Leonides Martín.

No habiendo comparecido el perito propuesto por la acusación particular se prescindió de su informe toda vez que lo habían hecho otros cinco, y se examinaron los testigos. Como resultado de las pruebas sostuvieron sus conclusiones el Ministerio fiscal, la acusación privada y la defensa.

El representante de la ley, estimó el hecho como constitutivo de un delito de lesiones menos graves y pidió para el procesado la pena de dos meses y un día de arresto mayor, accesorias, costas é indemnización.

La acusación privada consideró que el Leonides es autor de un delito de lesiones graves y pidió se le condenara a un año y un día de prisión correccional, accesorias, costas é indemnización.

En vista de lo avanzado de la hora se suspendió el juicio hasta hoy a las diez de la mañana, en que se ha reanudado con el informe de la defensa encomendada al Sr. García Gomez.

Este letrado, estimando que en el caso presente han concurrido las circunstancias que exige la ley para la exención de responsabilidad criminal por obrar en defensa propia, solicitó la absolución de su defendido y que se declaren de oficio las costas.

El juicio se declaró concluso para sentencia.

**De provincias**

**¿Suicidio por amor?**

En el cabezo de Buenavista en Zaragoza, fué hallada anteayer una joven, bastante agraciada, gravemente enferma. Llamábase María Ortigosa Laguna, de 18 años de edad, habitante en la casa número 3 de la calle de Conde Alperche y obrera en la fábrica de papel que en el camino de Ruiseñores tiene establecida don Santiago Cantí.

Los horribles dolores que padecía al ser encontrada en aquel sitio y la gravedad aparente de su estado, obligaron a dar conocimiento del hecho a la familia y al Sr. Cantí, disponiendo éste que en un coche de su propiedad fuera trasladada al hospital, a cuyo benéfico establecimiento le acompañó su padre.

Al ser interrogada la enferma, respecto a lo que había ingerido para envenenarse, dijo que se había tomado unos polvos blancos disueltos en agua. Es la única declaración que hizo.

La infeliz joven, que ingresó en el hospital a las tres y media, dejó de existir a las siete.

**Grimen**

En una cuadra de la calle de la Amargura, del pueblo de Madridajos, se ha hallado el cadáver de Luciana Moreno Gil, de 82 años, con el cráneo destrozado. Se supone que fué víctima de un crimen que tuvo

por móvil el robo, ya que en la casa encontráronse los baules fracturados y todo en desorden.

**Obrero sepultado**

En Bortalba (Zaragoza), se registró ayer un grave accidente del trabajo, que costó la vida a un obrero.

Entre tres y media y cuatro de la tarde se desprendió una gran masa de tierra de un terraplén de la cantera de yeso en el punto denominado «Las Algeceras», sepultando al obrero Lázaro Morales Marco, de 21 años de edad, soltero y vecino del citado pueblo.

El vecindario se apresuró a separar las tierras inmediatamente, pero sus esfuerzos no fueron, desgraciadamente, eficaces para salvar la vida del obrero: éste era cadáver.

El suceso impresionó a los vecinos. Por el Juzgado se instruyen las diligencias.

**Instrucción pública**

**Posesión**

En la Secretaría de la Junta provincial se ha recibido una comunicación participando haberse posesionado doña María Mata, del cargo de maestra de la escuela de niñas de San Ildefonso para el que ha sido nombrada en propiedad.

**Muerto á mano airada**

Según participa el Juez municipal de Torredondo, al de instrucción de esta capital, ha sido muerto á mano airada un individuo, cuyo nombre desconocemos al hacer esta información.

Para el lugar del suceso han salido en coche a la una de la tarde, el Juez accidental señor Pérez Yagüe, el escribano señor Copeiro del Villar, el médico forense señor Guiloche y un representante del ministerio fiscal.

Circulan diversos rumores acerca del suceso, y por esta razón nos abstemos de hacerlos públicos hasta que conozcamos el verdadero.

**Cacería regia**

A las diez y media de la mañana, ha llegado a la estación de La Losa, un tren especial conduciendo a S. M. el Rey, los Príncipes de Baviera y algunas altas personalidades palatinas.

En la estación eran esperados por el digno Gobernador civil Sr. Clemente Guerra, el Administrador del Patrimonio y algunas fuerzas de la benemérita que allí se habían reconcentrado.

S. M. y demás invitados, en cinco carruajes preparados al efecto, y algunos caballos se trasladaron a Riofrío, para dedicarse al sport cinegético.

A las cinco y cuarto de la tarde han vuelto a La Losa los regios expedicionarios, ocupando el tren en el cual han marchado para la Corte.

**SUeltos**

Por haberse suprimido la plaza que desempeñaba en esta Delegación de Hacienda nuestro compañero de redacción D. Eugenio Sellés, ha sido éste destinado a la Inspección de Hacienda de Burgos.

Lamentamos el traslado y deseamos se deje sin efecto, con lo cual podría continuar entre nosotros tan querido compañero.

**Enfermos**

Continúa enfermo de alguna gravedad, nuestro particular amigo, el joven médico de Hontoria, don Ricardo Carretero.

Lo sentimos y desemos su pronto y total restablecimiento.

La distinguida señora de Latorre, ha experimentado ligera mejoría en su grave enfermedad.

El joven y virtuoso sacerdote don

Juan de Lécea y Escalzo, que reside en Madrid, se encuentra muy mejorado de la grave pulmonía que viene sufriendo.

Lo celebramos muy de veras.

**Noticias militares**

Por Real orden de 10 de los corrientes, publicada en el «Diario Oficial» del 12, han sido destinados a la Caja de Recluta de esta capital, el Comandante de Infantería, D. Fernando Bandín y a la Comisión mixta de Reclutamiento, como oficial mayor el Comandante de la misma arma con destino a la Zona, D. Crescencio Alvarez Builla.

El general López Cepeda, Gobernador militar de esta Plaza, ha acordado que los Jefes de todos los cuerpos y dependencias militares de la guarnición se presente ante su autoridad, todos los días excepto los festivos, a las once de la mañana.

Se nos ruega hagamos constar que las sociedades agrícolas la «Fuerza de la Unión» la «Federación agrícola» y la «Unión agraria» no tienen entre sí relación ni comunicación alguna.

**Autorización**

Por R. O. del Ministerio de la Gobernación, ha sido autorizada la Diputación para adquirir por administración, telas y otros géneros de vestir con destino a los asilados del establecimiento provincial, así como también las patatas necesarias para el consumo de los mismos asilados, toda vez que han quedado desiertas las subastas que se anunciaron.

La Dirección General de Contribuciones, Impuestos y Rentas en uso de las facultades conferidas por Real orden de 6 del actual, ha nombrado auxiliares temporeros para la confección del padrón de Cédulas personales del presente año, en esta capital a don Braulio Franco y Diego; don Cándido Marcos Heredero; don Miguel García Victoria; don Manuel Vidal Díaz; don Luciano Martín García y don Luis Granja.

**Casino militar**

A las seis y media de la tarde dará principio mañana en el Casino militar, una de sus reuniones familiares.

**De viaje**

Esta mañana ha salido para Toledo nuestro querido amigo don José Ochoa, alumno de la Academia de Infantería.

\*\*\*

También marcha destinado al mismo punto, el oficial de Hacienda don Federico Fernández.

**Conferencias dominicales**

Mañana a las once de la misma, continuará desarrollando el tema «La evolución humana», en la conferencia que dará en los salones de la Sociedad Económica, el ilustre catedrático, D. Félix Gila.

**Teatro Minón**

Como anunciamos ayer, esta noche, a las ocho y media, tendrá lugar el beneficio de la simpática tiple cómica señora Loza.

Se pondrán en escena las zarzuelas «La borracha», en la que tanto se distinguió la última noche la beneficiada, «La marcha de Cádiz», y la aplaudida revista cómica lírica «Venus Salón».

La señora Loza, como ya hemos dicho, dedica la función al Casino de la Unión.

Con el cartel que antecede y dadas las simpatías con que cuenta en nuestro público la señora Loza, es casi seguro se verá concurridísimo el Teatro Minón.

Para mañana están anunciadas las bonitas zarzuelas «Sandías y melones», «El último chulo» y «Las estrellas».

A las cinco y media.

**Queja**

El visitador general de la Asocia-

ción de ganaderos ha formulado ante el Jefe de Obras públicas de la provincia, una queja contra el peón caminero, Aniceto Martín, por haber impedido el paso de dos pjaras de ganado lanar, propiedad de don Francisco Tovar y D. Manuel Ayuso vecinos de Zamarramala, por la carretera de Santa María de Nieva y sitio comprendido entre el puente de San Lázaro y la iglesia de San Marcos.

**Hurto**

La Guardia civil ha puesto a disposición del Juzgado de Tabanera la Luenga, a un sujeto llamado Mariano González Herrero, el cual conducía en un carro seis cabanillos de mimbre que había sustraído de las obras de la carretera «El Recajo».

Dichos cabanillos son de la propiedad del contratista de las obras don Bernabé Escorial.

**El Paular**

Mañana dará una velada a las ocho y media, esta conocida sociedad, poniendo en escena los juguetes cómicos «Una venganza» y «Los invisibles».

**Licencia**

Por el Gobierno civil se ha expedido una licencia de caza a favor de don Ventura Vargas.

**Obras**

El Alcalde de San Cristóbal de la Vega participa al Gobierno de la provincia que se está procediendo al arreglo de la casa cuartel sin que se haya tenido que alojar en distinto edificio a los individuos de la benemérita y sus familias.

**De minas**

El vecino de Madrid D. Tomás Llorente Martín, ha presentado en la sección de Fomento una instancia solicitando el registro de 29 pertenencias de mineral de hierro con el título de «Nieves», enclavadas en término de El Espinar, pasaje de «La Cacería» y sitio «Cerro de la Reina».

**Denuncias**

Ante la Alcaldía de esta capital se han formulado varias denuncias contra vecinos del barrio del Mercado por depositar basuras en la vía pública.

Jaquecas, neuralgias, dolores de muelas y nerviosos, se curan en el acto con la Migrainina Saeristán.

Seis reales caja.

**Alcance de Madrid**

(Por telefono)

4:40 tarde

**La situación política**

El conde de Romanones ha manifestado a los periodistas que la situación política se encuentra tan despejada como el tiempo, que es espléndido en la Corte.

Dice que ansía la terminación del Consejo que se celebra en estos momentos, y ha manifestado que a la salida de él habrá grandes sorpresas en la opinión, pues son varios los ministros que se inclinan en favor del fuero militar.

**La crisis agraria**

En el Consejo de esta tarde se ocuparán también los ministros de la situación agraria en la región andaluza.

Las últimas noticias que se reciben de Andalucía, acusan suma gravedad.

**Instrucciones**

En la reunión que los ministros celebrarán esta tarde, se darán al de Estado, señor duque de Almodóvar, las últimas instrucciones sobre la conducta que ha de observar en la conferencia internacional de Algeciras.

**Expectación política**

En el Congreso reina gran animación, hallándose reunidos en el gran número de Diputados, que esperan con ansiedad conocer el resultado del Consejo de esta tarde.

También se nota igual animación en la Presidencia, a la que han acudido muchísimos políticos.

**Dimisión de Luque**

Es casi seguro que en el Consejo de esta tarde presente la dimisión de la cartera de Guerra el general Luque.

**Comisiones alemanas**

En la mañana de hoy, han cumplimentado a la Real familia las comisiones alemanas que han venido a la Corte, para asistir a la boda de S. A. la Infanta María Teresa.

**Banquete**

En el Círculo republicano se ha verificado el anunciado banquete, habiendo asistido a él unos ciento cincuenta comensales, y reinando grande animación.

**Reconocimientos**

Participan de Algeciras que el cañonero «Marqués de Molins», se ha dedicado a hacer importantes reconocimientos de bajos existentes en aguas de aquella jurisdicción.

**Proposición**

**de García Prieto**

El ministro de Gracia y Justicia, Sr. García Prieto, ha propuesto una transacción para solucionar el conflicto político.

La proposición es reformar el artículo séptimo constituyendo un Tribunal que no sea ni civil ni militar, encargado de juzgar los delitos de lesa Patria, contra el Ejército y la Anarquía.

**El general Luque**

El ministro de la Guerra ha manifestado que está dispuesto a ir a las Cortes, pero con la condición de que se ha de reformar el ya citado artículo séptimo.

**BOLSA**

COTIZACIÓN DE HOY

Interior.....	78'50
Amortizable al 5 por 100....	99'90
Acciones del Banco.....	419'00
Acciones de Tabacos.....	376'50

**CAMBIOS**

París a la vista.....	23'75
Londres a la vista.....	31'12

G. Cano.

**Liquidación**

Por no poder atenderlo su dueño, se realizan las existencias de calzado a precios baratísimos, en la Tienda de calzado de lujo, establecida en la calle de Cervantes, núm. 24.

